



diabetesDE – Deutsche Diabetes-Hilfe · Albrechtstr. 9 · 10117 Berlin

An

Dr. Peter Zimmer – persönlich -

19.08.2021

Herzlichen Glückwunsch zu 25 Jahre Arzt-Patienten-Seminar

Lieber Peter Zimmer,

wer kann schon von sich sagen, mit einer Idee, die klein angefangen und mit den Jahren immer mehr Fahrt aufgenommen hat, Silberhochzeit zu feiern? Sicher wenige. Und nicht bei allen Ehepaaren ist dies ein Freudentag, aber der Tag heute muss für Sie etwas ganz besonderes sein.

Die Idee, Menschen mit Diabetes die Berührungsangst vor der Bewegung zu nehmen, indem sie an einem Wochenende bei ihren sportlichen Aktivitäten von Ärzten und Diabetesberatern begleitet werden und in Vorträgen topaktuell informiert werden, war einfach genial. Nichts motiviert Patienten mehr als wenn der eigene Arzt ihnen auf Augenhöhe begegnet. Mit dem Arzt-Patienten-Seminar haben Sie so einen Begegnungsort geschaffen und die Menschen mit Diabetes, die in den vergangenen 25 Jahren dabei sein durften, werden ihnen dies von Herzen danken.

Für die Entwicklung einer solchen Idee braucht man Mut, visionäre Stärke und Durchsetzungsvermögen. Vor allem aber braucht man das Herz am richtigen Fleck. Und das, lieber Peter Zimmer, kenne ich nicht anders von Ihnen.

Bleiben Sie so wie Sie sind und genießen Sie die Feierlichkeiten. In Berlin werde ich an dem Tag ein Gläschen auf Sie trinken.

Alles Gute für die gesamte Runde und bleiben Sie gesund,

herzlich

Ihre

Nicole Mattig-Fabian